



► KESEHATAN MASYARAKAT

Dinkes Waspadai Peningkatan Leptospirosis

UMBULHARJO—Menjelang datangnya musim hujan, penyakit leptospirosis menjadi perhatian Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Jogja. Pasalnya, risiko sebaran penyakit yang dipicu bakteri dari hewan pengerat terutama tikus ini diprediksi akan meningkat.

Kepala Dinkes Kota Jogja, Emma Rahmi Aryani meminta masyarakat Jogja untuk menerapkan pola hidup bersih dan sehat agar terhindar dari penyakit ini. Berdasar data, per September 2023 di Kota Jogja terdapat tujuh kasus leptospirosis. "Semuanya tertangani dengan baik tidak sampai ada yang meninggal dunia, tetapi kami meminta masyarakat juga meningkatkan kebersihan lingkungannya karena hewan pengerat seperti tikus biasanya berkembang biak di tempat-tempat kotor," katanya, Rabu (25/10).

Persiapan sudah kami lakukan, perlengkapan dan obat-obatan sudah ada. Deteksi dini juga sudah tersedia di semua puskesmas.

Emma Rahmi Aryani
Kepala Dinkes Kota Jogja

Dinkes Kota Jogja, menurut Emma, menyiapkan upaya penanggulangan leptospirosis. "Persiapan sudah kami lakukan, perlengkapan dan obat-obatan sudah ada. Deteksi dini juga sudah tersedia di semua puskesmas," katanya.

Emma menerangkan infeksi leptospirosis dengan risiko tertinggi terjadi pada luka di tubuh. "Bakteri bisa cepat menginfeksi kalau mengenai bagian yang terluka bahkan hanya lecet saja, sehingga apabila luka, kami imbau untuk memeriksanya dan merawatnya dengan baik jangan sampai terinfeksi," katanya.

Jika terjadi kegawatdaruratan, warga Kota Jogja ataupun wisatawan bisa segera menghubungi *Public Safety Center* (PSC) di 119. Selama 24 jam dapat diakses dan terjamin oleh jaminan Kesehatan Daerah (Jamkesda) selama lokasi kejadian di Kota Jogja. "Upaya ini kami lakukan bukan hanya melindungi warga Kota Jogja saja tetapi juga melindungi wisatawan yang ada di Kota Jogja saat terjadi kecelakaan maupun kegawatdaruratan lainnya," ujarnya. (Ryo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005